

Le lundi 28 avril, les classes de CP et CE1 sont allées à Cherrueix.

Le matin, nous avons fait du land art sur le sable. Nous avons utilisé des coquillages, du sable, nos mains, de l'eau...pour réaliser le Mont Saint-Michel.



Ensuite, nous avons testé les moulins à vent que nous avons fabriqués à l'école.



Le midi, nous avons mangé notre pique-nique face à la mer et devant le moulin.

L'après-midi, nous avons pris le train-marin pour aller à la pêcherie.

Annabelle, nous a présenté différentes espèces : des raies, des crabes, une sole, des bébés sardines, des seiches.... Ensuite nous sommes allés voir l'élevage des moules : la mytiliculture dans la baie du Mont Saint-Michel.

